

## LA PRIMERA NAVIDAD

Esta historia sucedió hace 4500 millones de años, cuando Madre Tierra estaba en sus 21 años de edad. Era un invierno cualquiera, lo cual no le gustaba a Lluvia, que lo pasaba junto a un fueguito el cual siempre le encendía su amada, la ya mencionada como Madre Tierra.

A Madre Tierra no le gustaba verla triste, pero tampoco podía hacer desaparecer el invierno por mucho que quisiera. Entonces se puso a pensar en una solución. La primavera tenía las plantas más hermosas, el verano las playas y el otoño los colores, pero al invierno le faltaba algo, le faltaba alegría, algo más que simple frío, entonces Madre Tierra decidió crear algo bonito para esta estación. Fue hacia Lluvia y le contó su plan, Lluvia alegró su rostro y le propuso hacerse un regalo mutuamente, algo divertido y bonito.

Madre Tierra creó los abetos los cuales serían los arboles especiales del invierno y Lluvia creó la nieve. Después se mostraron los regalos, todo era hermoso con la nieve, pero para Madre Tierra lo más hermoso fue la sonrisa de Lluvia. Hicieron muñecos de nieve y decoraron un abeto nevado cerca de su casita de madera.

Y así hicieron todos los años, el invierno ya tenía algo especial, era alegre y un poco más cálido y Madre Tierra y Lluvia eran felices. Lluvia amaba que su amada le regalara la navidad y Madre Tierra amaba sus, gracias, en forma de alegría, una hermosa sonrisa y un enorme te quiero. Y junto a ellas también fue feliz la naturaleza, la cual se puede decir que era su hija.

FIN